
Ⅰ．　 日時　平成29年5月17日（水）　14時00分～14時35分

Ⅱ． 平成29年度第1回経済学研究科教授会(1)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ 議事

◎審議事項

１． 平成２９年度前期課程外国人特別選抜経済学国際教育プログラム入学試験学生募集要項（１０月入学）に
ついて

選抜委員より資料に基づいて説明があり、審議の後、原案通り承認した。

２． 平成２９年度後期課程外国人特別選抜経済学国際教育プログラム入学試験学生募集要項（１０月入学）に
ついて

選抜委員より資料に基づいて説明があり、審議の後、原案通り承認した。

３． 平成29年度授業計画の一部変更について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議の後、原案通り承認した。

４． 平成２９年度９月期修士論文審査委員の選出について

教務委員より資料に基づいて説明があり、審議の後、原案通り承認した。

５． ワルシャワ経済大学（ポーランド）との大学間学術交流協定及び学生交流実施細則の締結について

国際交流委員より資料に基づいて説明があり、審議の後、原案通り承認した。

６． 平成２９年度研究生（私費外国人留学生）の１０月受け入れについて

選抜委員より資料に基づいて説明があり、審議の後、原案通り承認した。また、留学生の受入教員となること
について、教務委員より補足説明があった。

◎報告事項

１． 運営会議について

5月17日（水）開催の運営会議について、研究科長より報告があった。

(1) 平成２９年度前期課程外国人特別選抜推薦入学試験の合否判定について

(2) 平成２９年度前期課程外国人特別選抜ダブルディグリープログラム入学試験の合否判定について

(3) 平成２９年度後期課程外国人特別選抜推薦入学試験の合否判定について

(4) 平成３０年度入試情報の開示について

(5) ＴＯＥＩＣ等による外国語試験の認定について

(6) 入学前の既修得単位の認定について

(7) ダブルディグリープログラム学生の既修得単位の認定（一部修正）について

(8) 平成29年度（前期）ティーチング・アシスタント等の実施計画について

(9) 特別聴講学生の受け入れについて

(10) 学生の休学について

２． 平成30年度入学者選抜試験等関係日程について

選抜委員より資料に基づいて報告があった。

３． 平成２９年度前期課程本科コース入学者の演習指導教員の決定について

教務委員より資料に基づいて報告があった。

４． 平成２９年度前期課程専修コース入学者の演習指導教員の決定について

教務委員より資料に基づいて報告があった。
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５． 平成２９年度前期課程社会人コース入学者の演習指導教員の決定について

教務委員より資料に基づいて報告があった。

６． 平成２９年度前期課程GMAPコース入学者の演習指導教員の決定について

教務委員より資料に基づいて報告があった。

７． 学力試験・外国語試験合格状況について

教務委員より資料に基づいて報告があった。また、講義としての認定と学力試験としての認定について補足
説明があり、今年度後期より学力試験科目として受講する場合は予め申請することとしたい旨、説明があっ
た。

８． 大学院経済学研究科オープンキャンパスについて

学生委員より資料に基づいて報告があった。

９． 国際教育総合センタープログラムコーディネート部門 月次報告

担当教授より資料に基づいて報告があった。

以上



Ⅰ．　 日時　平成29年5月17日（水）　14時40分～15時08分

Ⅱ． 平成29年度第1回経済学研究科教授会(2)　議事要録・議事概要を確認した。

Ⅲ 議事

◎審議事項

１． 平成３１年度六甲台後援会からの援助による海外渡航派遣者の募集について

研究科長より、例年通り募集を行うことについて説明があり、審議の後、原案通り承認した。

２． 平成３１年度特別研究制度について

研究科長より、例年通り募集を行うことについて説明があり、審議の後、原案通り承認した。

３． 研究科研究員の受入れについて

研究科長より資料に基づいて説明があり、審議の後、原案通り承認した。なお、研究員制度についてはWG
で検討中であり、意見聴取の依頼があった。

◎報告事項

１． 運営会議について

5月17日（水）開催の運営会議について、審議事項・報告事項はなかった旨報告があった。

２． 利益相反に関する自己申告書の提出について

研究科長より資料に基づいて依頼があった。

３． 学会費立替承認について

研究科長より資料に基づいて説明があった。

４． 奨学寄付金の受入れについて

研究科長より資料に基づいて報告があった。

５． 海外渡航について

研究科長より資料に基づいて報告があった。

６． 各種委員会報告

学内各種委員会について資料に基づいて報告があった。

７． その他

(1) 教務関係アンケートについて

教務委員より、学生のノートPC及び初年次セミナーに関するアンケートへの回答依頼があった。

(2) 敷地内全面禁煙について

敷地内禁煙検討ワーキンググループメンバー教員より検討内容について説明があり、意見聴取の依頼が

(3) 第2外国語の履修について

大学教育推進委員会委員より、第2外国語の希望申請方法の変更について説明があった。

以上

平成29年度  第2回  経済学研究科教授会 （２）  議事概要


